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今年は、雪が少なくてそり遊びやスキー学習が十分にできませんでした。特に、１

年生のそり遊びは１月下旬にもかかわらず積雪がなくて残念ながら実施できませんで

した。スキー教室のほうもリフトを降りると、スキーをもって歩かなければならない

状況でした。５・６年生のスキー教室はちょうどインフルエンザが流行しており、学

 級閉鎖すれすれのところでの実施でした。

それでも、何とか会津の冬を楽しむ行事ができました。２年生のそり遊びや３年生

以上のスキー教室を何とか実施できたことはよかったなと感じています。そり遊びや

スキーは雪国でしか味わうことができないものです。こういった感動体験や自然体験

が郷土愛にもつながっていくのだろうと思います。そり遊びやスキー学習は、単に体

力向上や技能習得だけが目的ではありません。雪国でのスポーツ体験を通して仲間と

活動する楽しさ等も学んでいます。そういった意味でかつては１年生から実施してた

スキー教室でした。しかし、一昨年度から３年生以上での実施に向けて移行してきま

した。１・２年生のスキーについては着脱や移動等にも時間がかかり滑る時間が極度

 に少なく、費用をかけてまで実施する効果がないと判断したところでした。

学校評価で、スキー教室についての意見が何点か出されていました。スキー人口の

減少とともに各ご家庭で取り組むことも少なくなっていくかもしれません。学校とし

ては、教育的な意味を十分に考慮しながら今後考えていかなければならないと思って

 います。

 

 

 

 



  ２月２日（金）に豆まき集会

 がありました。

   放送で集会委員が豆まきの

いわれを発表したり、各学年

の代表者が追い出したい鬼を

発表したりしました。実際に

豆をまくことはアレルギーや

誤嚥の問題のためにしません

でした。それでも、各教室に

鬼を派遣して、それを退治し

てもらいました。今年も各教

室に鬼がいなくなってよい年

 になるでしょう。

 

 

新型コロナで昨年度までは実施

できなかったのですが、３年生が

警察署と消防署の見学学習にいき

 ました。

それぞれの車両に乗せてもらっ

たり、訓練の様子を見せてもらっ

 たりしました。

火災がちょうど発生し、出動の

様 子 も 見 る こ と が で き た そ う で

す。「大変な仕事だけど、すごい

なぁ」と子どもたちは感想をもっ

 ていました。

 

全校集会として、保健員会

がかぜ予防集会を行いました。 

この時期は、インフルエンザ

をはじめとして体調を崩しや

すい時期です。予防のための

学習がこの集会でできました。

あとは、実践あるのみです。手洗い、うがいの徹底と換気でこの冬を乗り越えましょ

 う。十分な睡眠、バランスの取れた食事も大切な要素です。

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


